



## 明るく正しくよくはげむ子

校長 大澤 禎一

3学期も残りわずかになりました。ご家庭では引き続き、規則正しい生活とともにお子様の健康管理にご協力をお願いいたします。

6年生は卒業式を3月19日(水)に控え、残り少ない小学校生活を有意義に過ごせることを願っています。2月26日(水)に行われる「6年生を送る会」は、全学年が体育館に集まり、各学年からの出し物を披露します。「6年生ありがとう」の想いが伝わる素晴らしい会になると楽しみにしています。6年生は、4月から中学生として大きく成長する時を迎えます。新しい環境の中で自分の可能性を見つけ、自分らしさを失うことなく、どんなことでも楽しんで取り組んでください。中学生になることに期待を膨らませ、新鮮な気持ちで中学校へ進学してください。きっとそこに喜びがあり、楽しみが待っています。

さて、城山っ子の学校での様子をできる限りお伝えしたいと思い、ホームページの更新を続けてきました。日々の授業や休み時間、給食や掃除の様子など、城山っ子のがんばっている姿、楽しそうな表情、そして、何よりも明るい笑顔。そんな城山っ子の様子が少し



でも伝わればと思っています。子どもたちはこの一年を通して校訓「明るく正しくよくはげむ子」として成長することができたでしょうか。子どもたち一人一人が自分自身を振り返り、自分の成長を感じることができるとうれしく思います。

先日ご協力をいただいた学校評価アンケートからは、昨年度に引き続き「よい言葉遣いをしている」「家での学習に進んで取り組む」に対して低い評価でした。城山っ子のもつ課題改善に向け、学校と家庭、地域が協力して、さらに踏み込んだ取り組みができればと思っています。一年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

しろやま こ  
城山っ子のみなさんへ  
ねんまえ じぶん  
1年前の自分とくらべて、どんなところが  
せいちよう  
成長したのかな。できるようになった自分、  
がんばることができた自分を見つけてみま  
しよう。そして、4月の進級・進学を楽しみに  
おお  
して、大きく成長した城山っ子で新しい学年  
あたらし かくねん  
にチャレンジしてほしいと思います。次の学年  
えがお  
も笑顔でがんばろう。

せいちよう  
したよ!

がんばった  
よ!

